

3年学年通信

陽だまり

第4号 2021年7月20日(火)

今年は5週間ありますが…

4月8日始業式を何とか通常に近いかたちでスタートしたものの、感染症の波は寄せては返す波のごとく、何度も何度もやってきます。4月下旬には3回目となる緊急事態宣言が出され、授業は午前中の4限まで、午後の家庭訪問は希望者の懇談に変更、5月のGW明けから3限、4限、2限、4限と状況によって授業時間がその度度に変更されるという事態になりました。昨年度末に学校に配備された一人一台のタブレットもルーターを始め、大阪市内の全生徒が一斉に使えるだけの通信環境は整っておらず、オンライン授業などは夢のまた夢でした。昨年度のような完全な休校にこそなりませんでしたが、修学旅行は今年度も延期、何度も、何度も、緊急事態宣言は延長され、授業が通常の6限に戻ったのは、全国学力学習状況調査の日からでした。ワクチン接種も医療従事者から高齢者、そして職域接種へと順調に進むかに見えましたが、ここにきて供給不足から予約停止状態となっている自治体も多数出てきています。ワクチン接種とともに、世界の自粛や規制がゆるみ、ヨーロッパではサッカーの国際大会がマスクなし状態の観客で埋め尽くされたスタジアムで行われ、クラスターが発生したりしています。オリンピック、パラリンピックも実施が目前に迫り、世界中から数万人規模の選手・関係者が東京を中心に、日本を訪れます。2年後に大阪で行われる万国博覧会についても、真剣に考えなおす必要があるのではないかでしょうか。

ワクチンは、抗体と呼ばれるウィルスを除去する物質をあらかじめ体内につくっておくために接種するもので、感染を防ぐものではありません。あくまでも感染した際に重症化を防ぐものです。マスク着用や手洗いとは根本的に異なるもので、ウィルスを退治する治療薬でもありません。まだまだ、感染症ウィルスとの一進一退のせめぎ合いは続きそうです。

さて、そんな世界や日本の状況ですが、明日からは夏休みになります。今年度は、昨年度と

ちがって例年通りの5週間の夏休みです。世の中の状況も頭の隅に置きながら、みなさんは自分の足下を見つめる必要があります。いよいよ進路実現にむけての正念場です。ある程度、時間的な余裕のある中で、勉強したり、進路先を見に行ったり、調べたりできるのは、この夏しかありません。2学期はスタートから、行事、テストのオンパレードです。息つく暇もなく、次から次へと何かがあります。先生たちも行事予定表を見ながら、戦々恐々としています。10月下旬までの主なものだけでも次の通りです。

- 8月26日（木） 平和学習
- 9月 2日（木） 【大阪府チャレンジテスト（5科）】
※ 評定に関係があります。
- 9月 6日（月） 校内実力テスト②（5科）
- 9月 9日（木） 生徒会役員選挙
- 9月28日（火） 体育大会
- 10月 1日（金） 【英語検定試験】
※ 評定には関係がありませんが、検定級を取得すると高等学校受験の際に一定の得点が認められる場合があります。
- 10月 7日（木）～9日（土）修学旅行
- 10月18日（月）、19日（火）中間テスト
- 10月22日（金） 文化鑑賞会
- 10月下旬 【大阪市英語力調査】
※ 成績・評定に関係はありません。

この後も、進路懇談、校内実力テスト③、期末テスト、進路懇談と12月中旬まで続きます。見ているだけで寒気がします。先生たちもできる限りの準備を、この夏休み中にしておく予定ですが、みなさんも部活や校外のクラブ等の活動とリフレッシュする時をうまく組み合わせながら、しっかり準備するようにしてください。You Tubeばかり見ていて、5週間の夏が終わったということのないようにしてくださいね。そして、8月25日の始業式の日に、ひと回り大きくなったみなさんと会えることを楽しみにしています。

（裏面あり）

【始業式の連絡】

1. 日 時 8月25日（水）8:55までに登校（教室集合）

9:10～始業式（グランドの予定）

9:40～学活

給食はなし

10:10～選挙管理委員会（風紀委員）

部活動部長会（清掃活動等）

2. 持ち物 カバン、筆記用具、この日提出の課題、健康観察表、クラス旗デザイン

夏休みのしおり、通知表用封筒、マスク着用、水筒、タオル

ランチョンマット、エプロン、バンダナ（給食はないが持参すること）

3. その他 タブレットパソコン貸出について

夏休み期間中タブレットパソコンを持ち帰ることができます。貸出しを希望する人は、持ち帰り申込書に必要事項を記入の上、担任の先生に提出してください。借りたタブレットについては、始業式の日に充電器（ケース付き）とともに始業式の日に返却してください。

～保護者の皆様へ～

日本や大阪の状況が目まぐるしく変化する中、1学期は多大なるご協力ありがとうございました。感染症拡大の状況は予断を許しませんが、教職員一同、子どもたちが安全・安心に生活できるよう努めてまいります。2学期についても、体育大会、文化鑑賞会、そして修学旅行をふくめ、先の見通しがつきにくい状況ですが、保護者の皆様とコミュニケーションをとりながら進めていきたいと思いますので、今後とも教育活動にご理解、ご協力をお願い申しあげます。